

Cotillas presenta la lista con la que aspira a su quinto mandato

De la candidatura salen algunos de los concejales más veteranos como Vicente García-Antón e Isidoro Torres

ELPERIÓDICO

En plena Plaza de España, a las puertas de su sede electoral, Carlos Cotillas presentaba ante la prensa la lista con la que aspira a revalidar su actual mayoría absoluta en el Ayuntamiento de Tomelloso y conseguir, de este modo, convertirse en alcalde de la ciudad por quinta vez consecutiva. De esta candidatura salen algunos de los concejales más veteranos como Vicente García-Antón e Isidoro Torres y otros, como Eugenio Ruiz, caen a los puestos suplentes de la misma. Por su parte, Luis Reguillo pasa del cuarto puesto que ocupó en la candidatura de 2011 al puesto número once, precisamente el que marca la mayoría absoluta. También baja algunos puestos la actual concejala de festejos, Isabel Hurtado, que pasa del noveno puesto de 2011 al puesto número doce.

Otra de las concejales con más trayectoria que también desaparece de la candidatura popular es Ana Mezcuca, que queda como primera suplente, mientras que María Dolores Coronado y Jesús Morales prácticamente repiten posición, en los puestos trece y



Integrantes de la lista del PP para las próximas municipales.

catorce, respectivamente, justo al contrario que en 2011. Javier Navarro, actual teniente de alcalde, que en 2011 ocupó el número tres, se convierte en el número dos de la lista, tras el propio Cotillas, mientras que en el número seis se mantiene Cortes Valentín, quien repentinamente esta misma semana ha aparecido como candidata a las Cortes Regionales en el cuarto puesto por Ciudad Real, puesto que en principio ocupaba María Teresa Novillo, actual directora del Instituto Regional de la Mujer (ver Pg. 18).

El gran salto en esta lista lo protagoniza Manuel Rodrigo, en la actualidad concejal de promoción económica, empleo y turismo, que pasa de ocupar el número quince en 2011 a ser el número cinco en

esta candidatura. Los números tres y cuatro están ocupados por dos mujeres que nunca antes habían participado en política municipal. Son María Teresa Giménez e Inés María Losa. La primera es una mujer de confianza de la consejera de Empleo y Economía, Carmen Casero, que en la actualidad es directora general de Desarrollo de Estrategia Económica y Asuntos Europeos. La número cuatro es presidenta de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer de Tomelloso y del Centro de Día San Rafael.

Otras caras nuevas en la candidatura del PP son, en el número siete, Cristóbal Moraga, presidente del Atlético de Tomelloso Club de Fútbol; en el número ocho, José Ángel Moreno Jiménez, agri-

cultor de treinta y dos años que preside la Hermandad de Jesús del Perdón; María José Jiménez Martínez, mujer vinculada a la familia del concejal saliente Isidoro Torres, que va en el noveno puesto, y Carlos Herrera, presidente de Nuevas Generaciones en Tomelloso, que ocupa el puesto número diez en la candidatura popular.

A partir del número 15 aparecen María Valvanera Jiménez, doctora en bellas artes, hija de quien en su día fue también concejal del PP, Juan Antonio Jiménez Escribano; Manuel Coronado Bonillo, Natalia Sánchez Navarro, Mario Núñez Perona, Rosa García Gallardo, actual concejala de juventud, que deja la primera línea; Rocío Ruiz Rosado y Jesús Ángel Martín Delgado.

Encierro de maestros, alumnos y padres del Félix Grande

ELPERIÓDICO

Al cierre de esta edición, maestros, alumnos y padres del colegio público Félix Grande tenían previsto comenzar un encierro al no obtener una respuesta de la Administración educativa a sus demandas. La comunidad del centro pide la continuación de la segunda línea y la construcción de un aula que sustituya a las actuales casetas prefabricadas donde los niños de educación infantil dan las clases. Antes del encierro, pasaron por el colegio para conocer sus demandas la candidata de Ciudadanos, Cortes Cano, el número 1 de IU, Rafael Quesada, y el secretario general del PSOE y candidato a la Presidencia de la región, Emiliano García-Page. Un día después de la visita de Page estaba prevista la visita del candidato regional de Podemos, José García Molina, pero se aplazó.

UPyD presenta sus propuestas de Urbanismo, Transportes y Juventud

Sus dirigentes acusan a Cotillas de no realizar movimiento alguno en favor del tren

ELPERIÓDICO

El candidato de UPyD a la Alcaldía, Álvaro Rubio, y el número 2 de la lista y actual concejal, José Luis Benito, explicaron el 22 de abril las propuestas que UPyD lleva en los apartados de Urbanismo, Transportes, Juventud y Festejos. Ambos aseguraron que "nuestra ciudad ha sufrido las consecuencias del urbanismo desenfrenado de los últimos años" y abogaron por una ciudad más habitable y fluida, con la peatonalización del centro y un boulevard, a coste cero, en la avenida Antonio Huertas como puntos más relevantes, además de la conclusión de la ronda exte-

rior de Tomelloso, la construcción de rotondas en ocho puntos de la ciudad, la remodelación de las calles Campo y Oriente, la rehabilitación de la Plaza y el edificio del Mercado de Abastos y el adecuamiento de las entradas de la ciudad, "porque la primera impresión es lo que cuenta".

Por otro lado, Rubio y Benito consideraron esencial un POM que contemple un plan de tráfico, "evitando que pase siempre por el centro de la ciudad y genere atascos en horas punta". Abundando en el POM, Benito consideró "una falta de respeto que no se haya logrado acabar en esta legislatura".

Los dirigentes de UPyD se

detuvieron en la reivindicación del tren, acusando al alcalde de no haber realizado movimiento alguno en esta legislatura, "a pesar de la promesa de Cospedal de que Tomelloso tendría tren si ganaba las elecciones".

En materia de seguridad UPyD apuesta por reubicar a la Policía Local en el antiguo colegio Doña Crisanta, "las actuales dependencias se han quedado pequeñas y obsoletas"; y en cuanto a Festejos, UPyD quiere una programación de la feria abierta a las propuestas de los ciudadanos, "que recupere su antiguo esplendor. En los últimos años cada programa de feria es una fotocopia del an-

terior". Asimismo, Alvaro Rubio se mostró partidario de una Fiesta del Vino con mayor número de actividades, lo que le dio pie a hablar de sus propuestas en materia de juventud: la potenciación del Consejo Joven, una mayor oferta de actividades en el Centro Joven durante todo el año, el acondicionamiento de una zona para el ocio juvenil y el fomento de viajes con ciudades hermanadas, entre otras.

En cuanto a la oferta deportiva, UPyD propone, entre otras medidas, la integración del Patronato de Deportes en el Ayuntamiento, "algo que agilizaría gestiones y reduciría costes".